

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

# Johann Georg Störi

Unser besonderer Dank gilt Allen, die ihm zeitlebens Gutes getan haben.

Besonderen Dank den Nachbarn, Spitex, Alterszentrum Lanzeln,  
sowie dem Sängerverein und Pfarrer D.Bühler für die einfühlsame Gestaltung der  
Urnenbeisetzung und der Abdankungsfeier.

Danke für die Spenden an die MS Gesellschaft sowie die bewegenden Leidkarten.

Wir bitten um Verständnis, dass wir nicht alle persönlich beantworten können.  
Es sind einfach so viele.

Die Trauerfamilie